

Polsek Ciamis Polres Ciamis Ikuti Proses Penetapan RPJMDes di Desa Imbanagara Raya

Ciamis - CIAMIS.GO.WEB.ID

Sep 26, 2024 - 17:33



CIAMIS ~ Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar mengikuti sosialisasi penyusunan RPJMDES Desa Imbanagara Raya. Kegiatan itu bertempat di Aula Kantor Desa Imbanagara Raya, Kecamatan Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (26/9/2024). Kegiatan ini dilaksanakan oleh anggota Bhabinkamtibmas Desa Imbanagara Raya Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Wahyu Hidayat. Anggota hadir bersama warga anggota Babinsa

Desa Imbanagara serta dipimpin oleh Kepala Desa Imbanagara. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kumpul Alan Dahlan mengatakan, kegiatan tersebut dihadiri guna mengantisipasi gangguan kamtibmas. Selain itu juga sebagai bentuk dukungan dan sinergitas Polri dengan Pemerintah didalam upaya bersama mewujudkan kesejahteraan masyarakat. "Kehadiran kami di sini dalam rangka cipta kondisi situasi kamtibmas serta memberikan kenyamanan dan keamanan bagi seluruh warga. Kami hadir untuk mensupport agar pelaksanaan Desa Imbanagara Raya berjalan lancar dan tertib serta tepat waktu," katanya. Dalam kegiatan tersebut Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar menyampaikan himbauan agar warga masyarakat berhati-hati dan selalu waspada dengan adanya Tindak Kriminalitas dan gangguan kamtibmas lainnya. Selain itu, kegiatan tersebut juga dilakukan untuk mencari informasi sekaligus menyampaikan himbauan agar bersama-sama dengan Polri menjaga kondusifitas kamtibmas lingkungannya masing masing sehingga semua lapisan masyarakat merasa aman dan nyaman. "Adapun beberapa himbauan yang diberikan diantaranya, menyampaikan pesan kepada warga masyarakat untukantisipasi C3, dan tindak pidana lainnya yang meresahkan masyarakat. Apabila ada indikasi gangguan kamtibmas agar menyampaikan atau melaporkan ke Bhabinkamtibmas atau Babinsa," kata dia. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.[10.48, 26/9/2024] Bang Sep 2: Cooling System, Polsek Sukadana Monitoring Penyerahan Sertifikat PTSL di Desa Bunter CIAMIS ~ Personel Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar menghadiri kegiatan penyerahan sertifikat tanah program PTSL untuk masyarakat Desa Bunter. Acara itu berlangsung di Kantor Desa Bunter, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (26/9/2024). Kegiatan itu dilaksanakan oleh anggota Bhabinkamtibmas Desa Bunter Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar Bripka Erik Fathullah. Saat itu anggota turut berkolaborasi dan koordinasi dengan Pemerintah Desa Bunter hingga BPN Kabupaten Ciamis. Pada kesempatan itu, Anggota Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar turut menyampaikan sebuah imbauan kepada masyarakat yang hadir saat penyerahan sertifikat tanah program PTSL. Imbauan kamtibmas ini juga bagian dari pada upaya Polri dalam medeteksi dini potensi gangguan kamtibmas menghadapi Pilkada Serentak 2024. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Ipda Dayat Hidayat mengatakan, menghadapi Pilkada Serentak 2024 masyarakat diminta dan diajak untuk ikut serta menyukseskan. Tak hanya mengajak, pihaknya juga mengerahkan seluruh personel untuk mensosialisasikan Pilkada Serentak 2024 yang aman damai dan kondusif dengan upaya deteksi dini melalui cooling system yang menjadi bagian dari kegiatan Kepolisian Operasi Mantap Praja 2024. "Menjelang Pilkada serentak Kabupaten Ciamis, Partisipasi Masyarakat sangatlah penting. Ajaklah keluarga, rekan, sahabat termasuk Keluarga yang sedang di luar kota untuk menyalurkan hak Politiknya. Karena Partisipasi kita sangatlah menentukan keberlanjutan pembangunan di Ciamis dan marilah kita untuk ikut berpartisipasi dalam mewujudkan Pilkada Kabupaten Ciamis yang aman dan Kondusif," kata Ipda Dayat Hidayat. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.